

LAS REALIZACIONES DE LA FUNDACIÓN PERDURARÁN MÁS ALLÁ DEL 2014

# La Fundación El Greco ocupa Fuensalida

La presentación de la Fundación El Greco, constituida el pasado jueves con la participación del Arzobispado, la Diputación y el Ayuntamiento de Toledo, junto con los Gobiernos regional y nacional, aportó como una de sus principales novedades la reapertura del Palacio de Fuensalida como sede de esta nueva institución, "a disposición de todos los toledanos, de las asociaciones culturales para que se utilice como sede de cultura", anunció el presidente regional **José María Barreda**.

ISABEL ABARCA



En la imagen (de i a d), el Dean, Juan Sánchez, el presidente de la Diputación de Toledo, José Manuel Tofiño; la subsecretaria de Estado del Ministerio de Cultura, Mercedes Elvira del Palacio Tascón; el arzobispo de Toledo, Braulio Rodríguez; el presidente regional José María Barreda, el alcalde de Toledo, Emiliano García-Page, el presidente de la Fundación El Greco 2014, Gregorio Marañón, la consejera de Cultura, Soledad Herrero y el concejal de Cultura, Ángel Felpeto.

El objetivo de esta fundación es el de conmemorar en 2014 el IV Centenario de la muerte del Greco, de forma que Toledo sea ese año la verdadera capital cultural europea, como lo fue en tiempos del Greco. Los resultados de cuanto hagamos tienen vocación de perdurar... El Centenario tiene que trascender la fecha de 2014 e incrementar así el valor patrimonial de Toledo". Con estas palabras presentaba su proyecto el presidente de la Fundación El Greco, Gregorio Marañón, en la Sacristía de la catedral de Toledo, a los pies de una de las obras

## El presidente de la Fundación quiere que los Cuadros del Greco visiten dos ciudades castellano-manchegas

más emblemáticas del artista 'El Expolio', acompañado por el arzobispo Braulio Rodríguez, el alcalde de Toledo, Emiliano García Page, el presidente de la Diputación, Juan Manuel Tofiño, el presidente regional, José María Barreda y la subsecretaria del ministerio de Cultura, Mercedes Elvira del Palacio, que acababan de

suscribir la constitución de esta nueva entidad.

Marañón, que dio a conocer los nombres de los miembros de su equipo de trabajo, anunció también la próxima firma de convenios con la Universidad regional, la Real Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas de Toledo, la Federación